

TuS-Damen ohne Chance

KEGELN: Gerolsheimerinnen unterliegen im DCU-Supercup Favorit Plankstadt klar

EPPELHEIM. Beim Supercup der Deutschen Classic-Kegler Union (DCU) am Freitag in Eppelheim ist eine Überraschung ausgeblieben. Die Damen des TuS Gerolsheim mussten sich im Spiel über sechs Bahnen der favorisierten Spielgemeinschaft BW/GH Plankstadt klar mit 2491:2827 geschlagen geben.

„Alles andere als eine Niederlage wäre gegen den amtierenden Deutschen Meister und Pokalsieger auch eine Riesenüberraschung gewesen“, sagte TuS-Kapitänin Tina Wagner nach der Begegnung. Sie sprach von einem guten Vorbereitungsspiel gegen einen erstklassigen Gegner. „Obwohl wir schnell zurücklagen, hat es Spaß gemacht. Die Atmosphäre in Eppelheim war einfach klasse.“

Insbesondere Manuela Drescher hatte mit den Plattenbahnen zu kämpfen. Mit 333 Kegeln erwischte sie laut Wagner einen rabenschwarzen Abend. „Die Anlage in Eppelheim verlangt nach einer langen geraden Kugel, was Manuela's Spielweise mit Effekt gar nicht entgegenkommt.“

Positiv überrascht habe Wiedereinsteigerin Sonja Köhler, die auf 388 Holz kam. „Das ist ein anständiges Ergebnis nach ihrer langen Pause“, meinte Wagner, die selbst 448 Kegel erzielte und zusammen mit Michaela Biebinger (449) und Dana Klonner (450) am Freitag zu den besten TuS-

Spielerinnen zählte. Lisa Köhler (423) habe stark angefangen, dann aber nachgelassen, berichtete die Mannschaftsführerin.

Unterm Strich waren die Werte der Gerolsheimerinnen gegen die geschlossen auftretende Mannschaft der Spielgemeinschaft aber nicht gut genug. Beim Deutschen Meister und Pokalgewinner blieb nur Petra Deininger (442) unter den besten TuS-Ergebnissen. Die Plankstadterinnen Jessica Foos (459), Luisa Ebert (473), Yvonne Schräckler (503), Stefanie Blach (472) und Sabrina Amtsberg (478) lagen darüber. „Wir haben gute Ergebnisse gesehen, nur leider nicht von uns“, sagte Wagner. Die eigene Leistung sei eine Woche vor Saisonbeginn in der Zweiten DCU-Bundesliga noch ausbaufähig.

Dass Gerolsheim am Freitag in Eppelheim spielte, verdankte das Team dem zweiten Platz im Pokalwettbewerb der DCU. Eigentlich trifft im Supercup der Deutsche Meister auf den Pokalsieger. Weil Plankstadt in der vergangenen Saison beide Titel holte, rückten die TuS-Damen auf. |gnk



TuS-Spielerin Sonja Köhler präsentierte sich nach längerer Pause in guter Frühform. FOTO: ACHIM RÜHLE/FREI